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Zitat von emilou 

Kannst du wenigsten versuchen zu verstehen, was genau ich schreibe? Es ist doch seit
Bader weg ist in jeder Transferperiode dasselbe: irgendwie scheint es nicht in eure
Köpfe reinzugehen, daß unser Verein immer noch am finenziellen Tropf hängt. Keine
Spieler im Winter verkaufen müssen, heißt noch lange nicht, genügend Geld zu haben,
einen Spieler imWinter!!!! zu holen, der uns SOFORT weiter helfen könnte.

Alles andere wäre aber obsolet, weil es eben durchaus ALternativen gibt. Oder meinst
du der Club kann es sich in der momentanen finanziellen Situation schon leisten, eine
Zrelak, einen Kerk, einen Salli UND einen neuen guten Außen (der mit Sicherheit
kostet) zu finanzieren?

Ich bezweifel das stark. Und irgendeinen möglicherweise funktionierenden Backup zu
holen, der die üblichen Defizite unserer Preisklasse hat (nicht fit, nicht eingespielt, nciht
zweitligaerprobt, verletzungsanfällig) macht einfach keinen Sinn.

Wenn Bornemann den trotzdem (vor Trainingsstart) aus dem Hut zaubern würde, wäre
ich von ihm nur noch geflasht.

Da mir das aber sehr unwahrscheinlich scheint, versuch ich mich daran aufzurichten,
daß wir trotzder bekannten Schwächen vieler Spieler einen Kader haben, der es als
Gesamtheit geschafft hat, das zweitstärkste offensive Team zu sein und auf Platz 3
überwintert.

Es erschließt sich mir nicht, wieso ihr so überzeugt seid, daß es dieses Team in der
Rückrunde zerbröseln wird, wenn die von euch postulierten OA`s nicht kommen.

Irgendwie hab ich immer den Eindruck, wenn ich solche Forderungen lese (oder die
Kritik an Salli) als hättet ihr garnicht mitbekommen, wieviel Punkte das Team bislang
geholt, wieviele Tore es geschossen hat.

Alles anzeigen 

Das zwischen dem Team zerbröseln und den Aufstieg wegen zu schwacher Außen knapp
verpassen noch was dazwischen liegt, verstehst Du aber schon.
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Wir haben eine richtige gute Mannschaft, die von mir bereits vor der Saison als
Aufstiegskandidat eingestuft wurde.

Damals waren natürlich noch Kerk und Sabiri dabei.

Das die Mannschaft im Kollektiv diese beiden Abgänge (Ausfälle) so gut aufgefangen hat, hätte
ich nicht für möglich gehalten.

Zumal mir weder Werner noch Salli wirklich zusagen.

Ich bin felsenfest davon überzeugt, gelingt es uns, diese offensive Außenbahnschwäche zu
beheben, dann gehen wir sicher hoch, denn auf den restlichen 9 Positionen ist niemand besser
besetzt wie wir.
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